



## Erwin Sperisen recuperara su libertad tras 11 años de prisión en Suiza

### Últimas noticias

### 2,000 corredores en Guatemala se inscribieron para la Bimbo Global Race



### Huawei presenta el 4G y sus innovadores Wearables y sus FreeBuds SE 2





## Erwin Sperisen recuperara su libertad tras 11 años de prisión en Suiza

El ex director de la Policía Nacional Civil (PNC), Erwin Sperisen será puesto en libertad el próximo 2 de octubre de 2023; luego que durante audiencia de apelación se le devolviera su libertad en Suiza.

El Tribunal de Aplicación de Penas de Ginebra acordó este jueves la puesta en libertad del exdirector de la Policía Nacional Civil de Guatemala Erwin Sperisen, quien había sido condenado a 15 años de prisión en 2018 por complicidad en 7 asesinatos, después de que el pasado junio el Tribunal Europeo de Derechos Humanos (TEDH) decretara que el condenado no había recibido un juicio imparcial.

Sperisen se presentó hoy con sus dos abogados ante el juez para reclamar la aplicación de la sentencia dictada por el tribunal de Estrasburgo (Francia), por lo que la corte ginebrina ordenó la interrupción de la pena a partir del próximo lunes 2 de octubre, según informó la televisión nacional suiza RTS.

### Antecedentes:

A quince años de prisión por complicidad en los asesinatos de siete detenidos, la sentencia en el caso Sperisen que fue declarado culpable de complicidad, no de coactividad. Por el tipo de acusación se justificó la condena a cadena perpetua dictada por el tribunal de primera instancia de Ginebra en 2014. Sperisen enfrentó varios juicios y finalmente fue sentenciado a 15 años de cárcel.



Los juicios alrededor de Sperisen siempre fueron realizados en un ambiente pesado y con sala llena.

En el último juicio, el tribunal sostuvo que la duda, a falta de determinadas pruebas, debe beneficiar al acusado. Por ello reconoció a Erwin Sperisen como cómplice de las siete ejecuciones sumarias de los presos Pavón en Guatemala. En su sentencia, el tribunal volvió extensamente a la diferencia entre coautor y cómplice.

Un coautor es tan culpable como el que realmente disparó a los prisioneros. Consideró que se trataba de un caso límite entre los dos cargos. Y al final sólo se le conservó la complicidad acompañada de una pena de 15 años de prisión y ya no de cadena perpetua. Una satisfacción para el fiscal Yves Bertossa.

En ese momento, los abogados defensores, contrarrestaron la sentencia y hoy finalmente logran la libertad de Sperisen ante el Tribunal Federal.

Los juicios fueron imparciales, lo cual permitió que Sperisen finalmente recupere su libertad a partir del 2 de octubre de 2023.

## Delincuente sexual cubierto intentó ingresar a Guatemala



En vuelo comercial procedente de Los Angeles, California; arribó un hombre de 75 años de nacionalidad estadounidense con antecedentes de delito sexual contra menores de edad.

Delegados migratorios de turno en el Aeropuerto Internacional La Aurora, recibieron una alerta de seguridad, por lo que se implementó el protocolo correspondiente, solicitando a la persona una revisión secundaria, en donde se determina que es un "Delincuente sexual cubierto de conformidad con la sección 212b del Código de los Estados Unidos", razón por la cual su ingreso al país fue denegado.

El Director General del Instituto Guatemalteco de Migración, Stuard Rodríguez, mantiene el compromiso en prevenir el delito de trata y explotación de personas en cualquiera de sus modalidades, por lo que ha girado instrucciones específicas en atender este tipo de alertas en prevención del turismo sexual en el país.

Desde Control Migratorio del Aeropuerto Internacional la Aurora, se giraron instrucciones para que la persona retorne a su país de manera inmediata, por lo que estará abordando un vuelo con destino a su país en horas de la mañana de hoy.

## Ricardo Montaner en Guatemala



Uno de los cantautores más reconocidos de habla hispana, llega a Guatemala para compartir y agradecer a sus seguidores, además a Dios.

Forum majadas, zona 11 de la ciudad de Guatemala

Viernes, 03 de octubre de 2023

Entradas en [www.todoticket.com](http://www.todoticket.com)



## 2,000 corredores en Guatemala se inscribieron para la Bimbo Global Race

La carrera se realizó en más de 34 países de manera simultánea y en esta oportunidad la ciudad anfitriona y que albergó a los corredores fue Toronto, Canadá. La edición de este año en Guatemala contó con 2.000 inscritos. Por cada inscrito presencial Bimbo de Guatemala donará 20 rebanadas de pan y por cada inscripción virtual donará 2 rebanadas de pan a los Bancos de Alimentos.

La carrera tuvo diferentes categorías: caminata de 3K y carrera de 5K y 10K, las cuales permitieron la participación de chicos y grandes.

Con esta iniciativa Bimbo busca promover hábitos saludables y contribuir a Alimentar un Mundo mejor a través del deporte.

El 24 de septiembre tuvo lugar la Bimbo Global Race, la carrera corporativa con causa más grande a nivel mundial y que se realiza en 34 ciudades de manera simultánea virtual o presencialmente. Este 2023 la ciudad anfitriona que recibió a los ganadores de la edición pasada fue Toronto, Canadá.

Actualmente, esta carrera cuenta con ocho ediciones y su propósito gira alrededor de compartir el compromiso de Bimbo por el fomento de una vida saludable. Bajo la misión de Alimentar un Mundo Mejor, realiza la donación de 20 rebanadas de pan por cada corredor inscrito. Adicionalmente, este año la Bimbo Global Race presentó su nuevo concepto de campaña "Compartimos lo bueno" en donde compartir el bien transforma vidas; inspirando, conectando y construyendo en conjunto una comunidad alrededor del mundo con todo lo bueno que se comparte. En las ediciones pasadas, la Compañía ha logrado donar más de 16 millones de rebanadas a nivel global.

Con más de 34 países participantes y 120.000 corredores inscritos, se espera que la donación de rebanadas de pan a los bancos de alimentos supere las 2.4 millones de rebanadas donadas. Gracias a esto, la Bimbo Global Race se ha consolidado como un evento que va más allá de la actividad física, permitiendo a los participantes divertirse y disfrutar en familia mientras contribuyen a una causa mayor. En el caso de Guatemala, la Bimbo Global Race logró convocar a 2.000 personas que decidieron apostarle a la actividad física para tener un estilo de vida saludable y al mismo tiempo quieren contribuir y ser solidarios con quienes más lo necesitan.



### La carrera contó con diferentes categorías:

Caminata de 3K y carrera de 5K y 10K, las cuales permitieron la participación de chicos y grandes, reflejando el carácter inclusivo del evento, siendo un espacio familiar y en donde todos pueden participar.

Para Ana Victoria Colop, Gerente de Marketing de Bimbo Guatemala, "esta carrera es la combinación perfecta entre dos temas que mueven al ser humano, el deporte y la solidaridad. Mientras por un lado se fomenta la competencia y los hábitos saludables, por el otro se contribuye a una causa social importante, convirtiendo a la Bimbo Global Race en una carrera única."

Bajo esta iniciativa, Grupo Bimbo reitera su compromiso con las comunidades donde opera, promoviendo hábitos saludables a través del deporte al tiempo que se contribuye socialmente por medio de las donaciones a los Bancos de Alimentos. Por lo anterior, para Bimbo Global Race cada kilómetro recorrido es un paso hacia la solidaridad.



### Acerca de Grupo Bimbo

Grupo Bimbo es la empresa de panificación líder y más grande del mundo y un jugador relevante en snacks. Cuenta con 215 panaderías y plantas y más de 1,600 centros de ventas estratégicamente localizados en 34 países de América, Europa, Asia y África. Sus principales líneas de productos incluyen pan de caja, bollería, pan dulce, pastelitos, galletas, pan tostado, English muffins, bagels, tortillas y flatbread y botanas saladas, entre otros. Grupo Bimbo fabrica más de 9,000 productos y tiene una de las redes de distribución más grandes del mundo, con más de 3.4 millones de puntos de venta, más de 56,000 rutas y más de 143,000 colaboradores. Sus acciones cotizan en la Bolsa Mexicana de Valores y en el mercado extrabursátil de Estados Unidos.



## Huawei presenta el 4G y sus innovadores Wearables y sus FreeBuds SE 2

A HUAWEI Impulsa la Conectividad del Futuro en Guatemala: Presenta el 4G y sus Innovadores Wearables y sus FreeBuds SE 2. Descubre la sinergia entre moda y salud con los nuevos dispositivos de Huawei y prepárate para una experiencia tecnológica excepcional.

Huawei, líder mundial en innovación tecnológica, se complace en anunciar un emocionante hito en Guatemala con la introducción del revolucionario

HUAWEI WATCH GT 4, los impresionantes FreeBuds SE 2. Este avance marca un nuevo estándar en la convergencia de moda y tecnología, redefiniendo cómo vivimos y experimentamos la salud, el entretenimiento y la comunicación en la era digital.

Aprovechando una década de experiencia en tecnología innovadora, estética única y artesanía de primera calidad, Huawei está estableciendo nuevos puntos de referencia en la industria. Desde que entró en el sector de los wearables hace 10 años, ha sido pionera en el monitoreo de la salud deportiva, resolviendo los retos del sector en cuanto a duración de la batería, precisión de las mediciones y comodidad. La presencia de Huawei en el mercado de los wearables de gama alta ofrece experiencias deportivas personalizadas y un estilo de vida saludable a los consumidores de todo el mundo.



### HUAWEI WATCH GT 4: Donde la Moda Encuentra la Tecnología

El HUAWEI WATCH GT4 es mucho más que un reloj elegante; cuenta con funciones avanzadas de monitoreo de la salud, incluyendo la medición precisa del oxígeno en sangre, seguimiento del sueño y gestión de la salud menstrual, todo ello respaldado por años de investigación y desarrollo en colaboración con instituciones profesionales en todo el mundo. Equipado con el renovado HUAWEI TruSeen™ 5.5+, mejora la precisión del monitoreo cardíaco en un 30%, proporcionando una evaluación completa de la salud. Desde el seguimiento del sueño hasta la gestión de la salud menstrual 3.0, este reloj es tu aliado en el cuidado de la salud las 24 horas del día.

Representa una fusión perfecta entre moda y salud. Su diseño innovador, con opciones de 46mm y 41mm, ofrece versatilidad para adaptarse a cualquier ocasión, desde eventos formales hasta salidas con amigos. Las correas de piel de becerro y fluoroelastómero se combinan para brindar durabilidad y comodidad en todas tus actividades.

Actualmente en el mercado guatemalteco estará en versión negro y verde en 46mm y en blanco y dorado en 41mm.

**FreeBuds SE 2: Sonido Inigualable, Estilo Excepcional:** destacan con su diseño distintivo en azul y blanco, ofreciendo un estilo impecable. Con un driver dinámico de 10 mm y un diafragma de polímero ultrasensible, ofrecen un sonido inmersivo que realza tus canciones favoritas. Gracias a la tecnología beamforming de doble micrófono, tus llamadas serán nítidas incluso en entornos ruidosos. Estos audífonos, compatibles con Bluetooth 5.2, crean una experiencia de audio sin igual, y su capacidad de control táctil te permite gestionar tu música y llamadas con facilidad.

Huawei está listo para impulsar la conectividad del futuro y transformar la manera en que experimentas la tecnología, los innovadores HUAWEI WATCH GT 4 como los impresionantes FreeBuds SE 2 son compatibles con dispositivos Android e iOS, lo que garantiza que puedas disfrutar de una experiencia tecnológica excepcional.

Los innovadores HUAWEI WATCH GT 4 estarán disponibles en Guatemala durante la preventa que comienza el 30 de septiembre. Durante esta emocionante etapa de lanzamiento, los clientes que utilicen tarjetas de crédito de Banco Industrial podrán disfrutar de un descuento exclusivo de Q500.00 y podrán llevarse gratis unos Freebuds SE2, Huawei Strap y un Huawei Gifbox, hasta agotar existencias. Para más información, visita cualquiera de las tiendas de experiencia y kioscos Huawei ubicados en:

**Tiendas de Experiencia Huawei:** Centro Comercial Miraflores, Centro Comercial Portales y Centro Comercial Pradera Xela

**Kioscos Huawei:** Centro Comercial Peri Roosevelt y también puedes escribir al número de WhatsApp +502 5380 0000



@gtliberal

Contáctenos: [hp@liberalgt.com](mailto:hp@liberalgt.com)



Liberal Gt



## Presidente Alejandro Giammattei se reunió con delegación de la OEA por proceso de transición

El presidente Alejandro Giammattei se reunió este jueves con la delegación de la Organización de Estados Americanos, (OEA), está en el país dando seguimiento al proceso de transición de gobierno.

Esta delegación fue presentada el pasado 4 de septiembre por el secretario de la OEA, Luis Almagro, en la primera reunión entre las autoridades actuales y el binomio electo. El objetivo de este acercamiento es brindar acompañamiento al proceso de transición velando porque la misma se desarrolle con transparencia en fortalecimiento de la democracia y la alternancia del poder, a lo cual el Gobierno de Guatemala reiteró su compromiso ya que a inicios de este año por instrucciones del mandatario, las dependencias del Ejecutivo se encuentran brindando el seguimiento a dicho proceso.



Durante esta reunión en Casa Presidencial acompañaron al mandatario, la viceministra de Relaciones Exteriores, Karla Samayoa y el secretario de Comunicación Social de la Presidencia, Kevin López. Mientras que la delegación de la OEA que se reunió con el mandatario, está conformada por: Diego Paz, Isabel de Saint Malo, Liliana Ayalde y Franchesca Sterling. Este acompañamiento y veeduría de la OEA se desarrolla en el país, a solicitud del presidente Giammattei quien reiteró su disposición de efectuar una transición sin precedentes, ordenada, transparente y eficiente.

Los Ministerios del Organismo Ejecutivo ya cuentan con las oficinas para las autoridades electas, como parte del proceso de transición 2023-2024, que impulsa el Gobierno del presidente Alejandro Giammattei.

El objetivo es facilitar en todo al nuevo equipo de gobierno, para que conozca el estado de las instituciones en el tema financiero, administrativo y sustantivo de cada una. Por este tema, el Gobierno central reafirmó su compromiso de retomar inmediatamente el proceso de transición en el momento en que las autoridades electas.

## Dos supuestos narcotraficantes fueron extraditados a Estados Unidos



Este 28 de septiembre de 2023, fueron extraditadas dos personas requeridos por la Corte Distrital de Estados Unidos para el Distrito Este de Texas, por delitos relacionados con el narcotráfico.

Uno de ellos fue Jairo Gabriel León Caballero más conocido como "Flaco" o "Jairo León", a quien el Ministerio Público junto Policía Nacional Civil (PNC), lograron capturar el pasado 20 de abril de 2023.

Jairo León fue detenido en la frontera El Florido, luego que autoridades guatemaltecas coordinarán con sus homólogos de Honduras.

Los delitos imputados son: conspiración para la manufactura y distribución, y manufactura y distribución de cinco kilogramos o más de una mezcla o sustancia conteniendo una cantidad detectable de cocaína, con la intención, conociendo y teniendo causa razonable para creer que dicha sustancia sería importada ilegalmente hacia Estados Unidos. La investigación identificó al requerido como un miembro de la organización desde aproximadamente el año 2016 hasta por lo menos diciembre de 2019. Fue responsable de transportar, dirigir y manejar actividades del tráfico de cocaína de la organización en Guatemala.



También fue extraditado por la misma razón, Cruz Antonio Gálvez Hernández, también conocido como "Don Cruz".

Los extraditados fueron trasladados desde la cárcel de Mariscal Zavala, zona 17 capitalina, hacia la Fuerza Aérea Guatemalteca (FAG), zona 13, por personal del Grupo de Reacción Inmediata (GAR) de la Policía Nacional Civil (PNC) y agentes del Sistema Penitenciario (SP), posteriormente fueron entregados al Gobierno de Estados Unidos de América.

La extradición de alias "El Flaco" y alias "Don Cruz" se desarrolló luego de finalizar los procesos correspondientes.



## Experiencias La Curacao 2023 presenta a Jero Freixas y su nuevo show de Stand Up comedy

La Curacao presentó su promoción *“Experiencias La Curacao presenta a Jero Freixas y su nuevo show de stand up comedy”* la cual estará vigente del 22 de septiembre al 31 de octubre 2023, en todas sus tiendas, a nivel nacional.

Especializados en productos y marcas de la más alta calidad, por más de 74 años, y con más de 80 tiendas en Guatemala, La Curacao ofrece promociones que brindan la oportunidad de renovar y equipar el hogar, con una oferta variada e innovadora, y esta vez, la oportunidad de vivir una experiencia llena de diversión y risas... con el nuevo espectáculo de Jero Freixas, además de participar en el sorteo de 2 boletos aéreos dobles a Argentina (4 boletos en total, ganador y acompañante)



*“Este 2023 hemos enfocado nuestros esfuerzos para que nuestros clientes vivan y disfruten al máximo las mejores experiencias y que disfruten cada día más su estilo de vida. Es por eso que los invitamos a participar en nuestra promoción “Experiencias La Curacao” de la mano de nuestros aliados LG y Motorola y disfrutar una divertida presentación con el comediante Jero Freixas”* indicó Juan Manuel de León – Gerente de Mercadeo de Unicomer.

Facebook: La Curacao Guatemala, Instagram: @lacuracaoguatemala; para conocer más sobre esta promoción.

Mecánica de la promoción:

Participan en la promoción únicamente los clientes de LA CURACAO, que realicen compras de los productos participantes de las marcas LG y MOTOROLA, en todo el país. \*restricciones aplican, hasta agotar existencias.

Por su compra en los productos participantes de las marcas LG y MOTOROLA, automáticamente recibirá una entrada doble para poder asistir al NUEVO SHOW DE JERO FREIXAS. Fecha: sábado, 4 de noviembre 2023.

El sorteo de dos boletos dobles a Argentina se realizará el 2 de noviembre 2023. Para obtener sus entradas y participar en el sorteo únicamente deberá registrar su factura de compra en el WhatsApp +502 2420 2929, por la compra de productos participantes de las marcas patrocinadoras LG y MOTOROLA.

*“Nuestro compromiso es brindarles a nuestros clientes los mejores productos y la mejor experiencia en su compra. Una vez más, La Curacao marca la diferencia, llevando a cabo una promoción única, la cual, además de brindarles la oportunidad de equipar su hogar, podrá conocer a uno de los más famosos influencers - standupero de*

*Latinoamérica. Invitamos a todos los interesados en conocer más sobre la promoción, a participar y a vivir la Experiencia La Curacao”* finalizó Javier García, Jefe de Marca de La Curacao.

